

第62回「社会を明るくする運動」

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～ にご協力ください

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間です

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

6月27日(水)に開催された国東市推進委員会で、今年度の運動方針が協議され、行動目標を「犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支えよう」「犯罪や非行に陥らないよう地域社会で支えよう」「地域社会の理解が得られるよう協力しよう」の3点とし、重点事項を「立ち直りを支える取り組みについての理解促進」「就労・住居等の生活基盤づくりにつながる取り組みの推進」の2点として、広報活動を中心とした取り組みを行うことが決定されました。

地域の人たちが連帯を深め、犯罪や非行をなくす活動を進めて、明るい地域を築くためにご理解とご協力をお願いします。

国東市戦没者追悼式を開催しました



6月1日(金)、平成24年度国東市戦没者追悼式が、アストくにさきで、遺族や来賓など約300人が参列し開催されました。

式では、黙祷に続き、三河明史市長が式辞。清國仁士市議会議長、志水賢治県東部保健所地域福祉室長、小川忠徳県遺族会連合会長、山際義和市長が追悼の言葉を述べました。

糸永光さんの追悼吟の後、代表の皆さんが祭壇に献花し、戦没者の冥福を祈りました。

大分県障がい者スポーツ大会

「第7回大分県障がい者スポーツ大会(陸上競技)」が6月10日(日)に大分銀行ドームで開催されました。国東市からは、12歳から71歳までの幅広い年代の総勢19人が参加しました。障がい者のスポーツは同じ競技でも障がいの特性に応じてグループ分けされています。選手の皆さんはそれぞれ、100m走、400m走、ソフトボール投げ、フライングディスク等に参加し、金メダル3個、銀メダル4個、銅メダル3個を獲得する好成績を収めました。



平成24年度「ときめき作品展」の募集について

市内在住の障がい者・児が制作した絵画、工芸、写真、書、陶芸、合作の芸術作品を募集します。作品展示希望の方は、福祉事務所までお問い合わせください。

〈作品募集〉 募集期間 8月1日(水)～31日(金)

〈作品展示〉 期 日 11月29日(木)～12月3日(月)までの5日間
会 場 大分市アートプラザ・アートホール

問い合わせ 福祉事務所 ☎0978-72-5164